
La Ville du Trait rejoint la Réunion des Musées Métropolitains

Toujours plus investie dans la vie culturelle du territoire, la Ville du Trait a officialisé en Conseil municipal du 15 mars 2021, son partenariat avec la Réunion des Musées Métropolitains Rouen Normandie.

Céline Durvicq, Adjointe à la Culture de la Ville du Trait : «Ce partenariat est une véritable opportunité pour la Ville du Trait de mettre en lumière son patrimoine et son identité culturelle, de rayonner au sein de la Métropole. Nous avons la chance d'intégrer un réseau d'experts et de bénéficier de leurs compétences mais aussi des structures culturelles de grande qualité présentes sur le territoire métropolitain. Créer, capter le public, faire découvrir et réfléchir, s'émouvoir, ... c'est tout cela que nous souhaitons favoriser au travers d'une médiation culturelle ancrée dans nos services, nos écoles et nos quartiers.»

Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la Culture : «La culture est un outil privilégié de solidarité territoriale. La Métropole s'appuie donc sur ses musées pour développer avec les communes des actions partenariales concrètes, précises, efficaces. La convention avec le Trait en est le parfait exemple. Une même qualité d'accès à la culture pour tous les habitants du territoire : c'est un fondement essentiel de la politique culturelle de la Métropole.»

